

# Le jardin de curé a retrouvé ses jardiniers et ses sillons

Qu'elle leur avait paru bien longue, l'hibernation au jardin de curé de La Rivière-Drugeon ! Tous ses fidèles de la bêche et du râteau, apôtres des semaines en bonne lune et des haricots qu'on dit du Saint-Sacrement ont repris du service et rattrapé le retard dans ce petit coin de paradis.

« Voilà bientôt un mois que les bénévoles sont revenus au jardin de curé et rattrapé le retard. Le jardin a repris et est fort joli. Durant le confinement j'y suis venue seu-

le puis avec Danièle Grillon », confiait Colette Maire, grande jardinière devant l'Éternel et qui a enfin retrouvé son sourire en ces lieux bénis qu'on appelle ici « le Jardin de Curé ».

Il en faut des bras, de la sueur, du bon sens paysan, des astuces de jardiniers et tout cela à la fois sans oublier une certaine communion entre les bénévoles pour faire vivre ce petit coin de paradis situé juste à côté de l'ancien presbytère. Un endroit clos, découpé en carrés, ceinturé en partie par les remparts du bourg, et qui alimentait jadis en légumes, en fleurs, en vigne et

en plantes médicinales le curé de la paroisse.

Après l'opération « Rendez-vous au jardin » du 6 juin, ce jardin attend désormais ses premiers visiteurs. Il sera possible de le découvrir prochainement dans le cadre des animations proposées par l'association culturelle du village, les bénévoles du jardin et le Centre permanent d'initiatives à l'environnement du Haut Doubs.

**Le programme** : 6 et 20 août, visites guidées au jardin.

23 juillet et 13 août, découvertes des plantes médicinales.



« Creuse la terre, creuse le temps », chante Jean-Marie. Photo ER

10 octobre, fête d'automne.

17 octobre, recherches et identifications des champi-

gnons.

19 octobre, détermination des cueillettes.